

Alexander Schneider ist neuer Kommandeur Fliegende Gruppe beim AG 52 Schleswig

Die Fliegende Gruppe des Taktischen Luftwaffengeschwaders 51 „Immelmann“ in Schleswig hat einen neuen Kommandeur. Kommodore Oberst Michael Krah übertrug das Kommando der Fliegenden Gruppe vor 150 Gästen, darunter auch Frau Dr. Monika von Hassel und Generalleutnant a.D. Walter Jertz, von Oberstleutnant Richter an Oberstleutnant Alexander Schneider.

Oberstleutnant Richter war seit November 2013 Kommandeur der Fliegenden Gruppe und wird künftig in seiner neuen Verwendung im Bundesministerium der Verteidigung in Bonn tätig sein. Oberst Krah, würdigte die Fähigkeiten des scheidenden Kommandeurs und stellte den neuen Kommandeur vor.

Oberstleutnant Schneider ist kein „Unbekannter“ bei den „Immelmännern“. Seine Fliegerische Karriere begann er in der „Edelweiß-Staffel“ in Memmingen. Danach war er in mehreren Verwendungen im Aufklärungsgeschwader 51 „Immelmann“ eingesetzt, bevor er in Hamburg an der Führungsakademie der Bundeswehr die Generalstabsausbildung absolvierte. Im Anschluss folgten Stabsverwendungen im Luftwaffenführungskommando in Köln und im Kommando Luftwaffe in Berlin mit mehreren Auslandseinsätzen in Afrika und Afghanistan. Wir berichteten darüber.

„Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und eine interessante, gemeinsame Zeit mit Ihnen. Nur als Team können wir die anstehenden Herausforderungen, die uns auch zukünftig einiges abverlangen werden, meistern!“ so Oberstleutnant Alexander Schneider in seiner Antrittsrede.

Für uns Memminger ist die Ernennung zum Kommandeur der Fliegenden Gruppe in Schleswig mehr als eine Routineangelegenheit. Alex Schneider ist ein Memminger. Er ist hier in die Schule gegangen, machte das Abitur und entschied sich dann wie sein Vater Heinrich Schneider, ehemaliger Kommodore des Jagdbombergeschwader 34 „Allgäu“, für die Laufbahn eines Jagdbomberpiloten.

Mit Stolz erinnern wir uns, als er bereits in Schleswig war, an den 30. Juni 2003, als wir die Dienstflagge an der Hauptwache zum letzten Mal einholten und anschließend mit den letzten verbliebenen Soldaten aus der Hauptwache marschierten. Genau auf die Minute als das Kommando erschallte "Holt ein die Flagge", genau da überflog Hauptmann Alexander Schneider mit seiner Tornado die Parade an der Hauptwache Memmingen. Er war in Schleswig nach Memmingen gestartet und ohne Unterbrechung wieder in Schleswig gelandet. Und das Sekunden genau. Besser kann man das nicht machen. Bravo Alex, gut gemacht. Well done!

Lieber Alex, für Deinen weiteren militärischen Werdegang viel Erfolg und many happy landings, Dir und Deinen Fliegern im hohen Norden. Besucht uns auch mal wieder. Wir mögen das.

Toni Engel



Bei der Übergabe v.l.: Familie Richter, Frau Dr. Monika von Hassel (Witwe von Kai-Uwe von Hassel, ehemaliger Verteidigungsminister und Namensgeber der Kai-Uwe von Hassel Kaserne in Kropp), Generalleutnant a.D. Walter Jertz und Familie Schneider



Oberstleutnant Alexander Richter, Kommodore Oberst Michael Krah und Oberstleutnant Alexander Schneider, der neue Kommandeur bei der Übergabe.

Fotos: AG 52-S1/Info